松崎百年ばなし~鶴が来た村~

ものつくり講座の中で作っ

早起き・朝ごはんフェスタ

▲土器を焼く窯の前で記念写真

通り道を作り温度を徐々に上げていす。3日3晩、薪をくべつつ、空気の土器は階段状に窯に並べて焼きま ィアが協力して焼きました。にある窯で、講座参加者やボランテ に負けずに頑張りました。 平安市長も参加し、みんな火の熱さ き、最高1、200 を、1月11日、「古代体験館おごおり」 にします。途中、



の作品などと併せて展示されていまりた。 一位、野田が生まれ育ったふる里 村にした作品の話り聞かせが、12月23 村にした作品の話り聞かせが、12月23 村にした作品の話り聞かせが、12月23 村にした作品の話り聞かせが、12月23 村にした作品の語り聞かせが、12月23 村にした作品の語り聞かせが、12月23 村にした作品の語り聞かせが、12月23 村にした作品の語り聞かせが、12月23 がは、野田が生まれ育ったふる里 展」では、野田が生まれ育ったふる里 展」では、野田が生まれ育った。会場は、作品の題 がけて、改修を続けていました。 一個時に開催された「野田宇太郎写真 では、野田が生まれ育ったふる里 では、野田が生まれ育ったふる里 の作品などと併せて展示されていま

▲元気のでるメニューを紹介しました



▲実践報告会

▼たこ作り



した。 した実践報告会が1月13日、総合保健福 した実践報告会が1月13日、総合保健福 こう・話そう子どもの生活リズム~と題 早寝・早起き・朝ごはんフェスタ~聞

足選手の野球教室

立出身)と松永浩典選手による埼玉西武ライオンズの帆足和幸選12月23日、小郡市野球場におり

少美 年花 L١ Ţ



▲子ども達に指導する帆足選手(右)と松永選手

府県対抗駅伝大会に出場

ました。 門1位のタイムを記録したことから、門1位のタイムを記録したことから、行われた福岡県の選考会で中学生部 高校生3区間、社会人または大学生2この大会は、全7区間(中学生2区間、場することを平安市長に報告しました。 ンナーが健脚を競います。昨年11月に区間)48㎞で各都道府県を代表するラ 都道府県対抗男子駅伝競走大会に出)が広島市で開催される第13回全国1月11日、山下健太さん(大原中3

▲平安市長へ出場を報告する山下健太さん

中力走しました。山下さんは第6

「下さんは第6区(3㎞)をみぞれのなお、1月20日に大会は開催され、



同松凌雲生誕祭



▲平安市長へ出場を報告する FCターキーの皆さん をに行きたい」と全国大会へ向けての抱ていった。 (で)は、落ち着いて自分のプレーをし、勝 (で)は、落ち着いて自分のプレーをし、勝 全国出場は4年ぶり2回目となります。 は場を報告しました。「FCターキー」の 出場を報告しました。「FCターキー」の 選手が、平安市長を訪問し全国大会への 選手が、平安市長を訪問し全国大会で優

負を力強く語ってくれました。ちに行きたい」と全国大会へ向けての年)は、落ち着いて自分のプレーをし、

励しました。は大変だけど、頑張ってください」と激は大変だけど、頑張ってください」と激もあり、市長は、勉強とスポーツの両立選手のほとんどが3年生ということ

松凌雲顕彰会および宝城

日本ユース(リー 15 フットサル全国大会出場